

Warum wiederholt der Qur'an, dass Allah die Gläubigen liebt und die Ungläubigen nicht liebt, sind sie nicht alle seine Diener?

Allah, der Allmächtige, sagte: Allah, der Allmächtige, hat alle Seine Diener auf den Weg des Heils geführt, und Er billigt ihnen den Unglauben nicht zu. Allerdings liebt er nicht die falsche Einstellung selbst, dass der Mensch durch Unglauben oder Verderbnis auf der Erde verursacht.

Wenn ihr ungläubig seid, so ist Allah eurer unbedürftig, obgleich Er mit dem Unglauben für Seine Diener nicht zufrieden ist. Wenn ihr aber dankbar seid, ist Er damit zufrieden für euch. Und keine lasttragende (Seele) nimmt die Last einer anderen auf sich. Hierauf wird eure Rückkehr zu eurem Herrn sein. Dann wird Er euch kundtun, was ihr zu tun pflegtet. Gewiss, Er weiß über das Innerste der Brüste Bescheid. (az-Zumar:7)

Wie ist unsere Einschätzung zu einem Vater, der seinen Kindern ständig wiederholt: „Ich bin stolz auf euch alle, selbst wenn ihr steht, Unzucht begeht, mordet und Unheil auf der Erde anrichtet – für mich seid ihr wie ein rechtschaffener Diener Gottes“? Die einfachste Beschreibung für diesen Vater ist, dass er wie der Teufel ist, der seine Kinder dazu anstiftet, Verderben auf der Erde zu verbreiten.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/de/show/124/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/124/>

Saturday 18th of January 2025 03:06:39 PM